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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Handy-Parken in Bremen 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Wie hat sich das Handy-Parken in Bremer Parkhäusern seit der Einführung entwickelt 
(bitte die Jahre und Nutzerzahlen einzeln aufführen)? 
 

Besteht die Möglichkeit dieses Modell auch außerhalb von 
Parkhäusern als Bezahlart für Parkplätze einzuführen?  
 
Wenn ja, ist eine entsprechende Umsetzung geplant und 
wenn nicht, was kann der Senat unternehmen, um das Han-
dy-Parken auch außerhalb von Parkhäusern zu ermöglichen? 

 
 
 

Heiko Strohmann, Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU 


